

POURQUOI ?

On prétend que le Sort quelquefois, nous fait naître
Sous une bonne étoile : Est-il rien de plus tristre !
Où sont donc, je vous prie, où sont donc les heureux ?
Ici-bas en est-il ? Non : Ils sont tous aux cieus !
Souffrir, pleurer, gémir... Voilà tout le partage
Du sujet et du roi, de l'impie et d'u sage !
Pourquoi ? Parce que les beaux jours
Sont trop courts !

Je jouis du bonheur à peine une seconde,
Et voici qu'à grands flots la tristesse m'inonde :
Je croyais voir les cieus pour moi tout grands, ouverts,
Je me vois, tout à coup, presque dans les enfers !...
Jamais à mes côtés, jamais je n'entends dire :
"Je suis heureux !" Toujours : "Je souffre le martyre !"
Pourquoi ? Parce que les beaux jours
Sont trop courts !